
Constant Djakpa (#15)
Beitrag von „Jazza“ vom 27. Juni 2017, 07:54

Was er wollte, war eine fürstliche Erhöhung seines Gehaltes. Wir kennen keine Zahlen. In
Anbetracht der Tatsache dass alle drei Spieler auf der Position verletzt waren ein guter
Transfer, jetzt sind halt 2 wieder fit. Sicher will ich den einen nicht mehr unbedingt sehen.
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